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2015年 山陽小野田市 SOS健康フェスタ来場者アンケート 結果 

 

推定来場者数 1,800人 （2014年の来場者数 1,200人） 

回答者数 279人 （2014年の回答者数 386人） 

 

（問１）あなたの性別は？ １．男   ２．女 

（問２） あなたの年齢は？ 

１．10歳未満  ２．10代  ３．20代  ４．30代  ５．40代  ６．50代  ７．60代  ８．70代  ９．80歳以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問３） あなたのお住まいは？  １．山陽地区   ２．小野田地区   ３．市外（           ） 

 

＜市外＞ 宇部市 23人、下関市５人、美祢市２人 

（記載なし 10人） 
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（問４） あなたは昨年の健康フェスタにも来られましたか？   １．来た   ２．来ていない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問５） あなたはこのイベントを何で知りましたか？ 当てはまるものすべてに○をしてください 

１．市の広報  ２．班回覧のチラシ  ３．配布用のチラシ （手にした場所：    ）  ４．ポスター  ５．ラジオ 

６．新聞・サンデー小野田    ７．主催者・関係者    ８．主催者・関係者ではない家族・友人 

９．図書館・歴史民俗資料館の看板    10．通りすがり   11．その他（                 ） 

 

＜配布用チラシを手にした場所＞ 

保育園４人、幼稚園３人、小学校１人、学校５人、市民病院

１人、瀬戸病院１人、病院１人、まるき１人、アルク１人、コ

ープ１人、スーパー１人、スポーツコア２人、保健センター１

人、市民館１人、公民館１人、津布田会館１人、社会福祉

協議会１人、育児支援センター１人、職場１人、母の職場１

人、食推１人、ボランティア１人、友人のお母さん１人 

 

＜その他＞ 

保育園１人、保育園のお知らせ１人、小学校１人、学校１人、学校のボランティア１人、いきいきビレッジ２人、コープ

子育て交流会１人、耳鼻咽喉科１人 

 

 

 

来た,
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（問６） あなたは会場までどのようにして来られましたか？ 

１．自動車   ２．バス   ３．電車   ４．自転車・バイク   ５．徒歩   ６．その他（         ） 

 

 

 

その他の

記載なし 

 

 

 

（問７） あなたはどなたと一緒に来られましたか？ （   ）に自分も含めた人数をご記入ください。 

１．家族と一緒に    ２．友人と一緒に    ３．関係者と一緒に    ４．自分 1人で 

   （     ）人      （     ）人       （     ）人 

＜人数＞ 家族と一緒に： 2～9人、 

友人と一緒に： 1～9人、 関係者と一緒に： 2～12人 

 

 

（問８） あなたのフェスタでの滞在時間はどのくらいですか？ 

１．1時間未満   ２．1～2時間   ３．3～4時間   ４．4時間以上   ５．最初から最後まで 
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（問９） あなたは今日のフェスタで昼食を食べられましたか？ 

１．フェスタの飲食コーナーで  ２．会場周辺の飲食店で  ３．持参したものを  ４．食べていない 

 

 

 

（問 10） あなたがよかったと思うものすべてに○を付けてください。 

１．ウォーキング大会   ２．レク式体力チェック   ３．はいはいレース   ４．ウルトラクイズ 

５．記念講演・医師会講演   ６．絵画・川柳   ７．飲食・試食   ８．販売・バザー   ９．食育体験 

10．健康・介護などの相談   11．血圧・体脂肪・歯などの検診   12．血管年齢・肌年齢などの測定 

13．健康クイズ・ゲーム   14．フッ素塗布   15．作業療法士体験   16．利き水    

17．火起こし・昔遊び   18．子ども遊びコーナー   19．スタンプラリー  20．各出展ブース （具体的に：    ）   

＜各出展ブース＞ オートレース４人、ヤクルト１人、厚狭高校１人、帽子に塗り絵１人、健康・認知症など１人 

 

 

（問 11） 今回のフェスタで、あなたが健康に関し気づいたり学んだりしたことをお書きください 

 

①食事・栄養・食育 

・食について 

・食生活をきちんとする事 

飲食コーナー, 

139人, 52%
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・カロリー 

・腹八分にすること 

・肥満の事、食事に注意する 

・食物のカロリーに気を付ける事。色々な地場野菜があり、１日の摂取量が分かった事 

・菓子の糖分が意外と多いということがわかった。 

・塩分(梅干)やカロリーが高い(ヒレカツ)ものがわかった 

・塩分について 

・塩分が一番多いのは梅干だったこと 

・野菜の一日の必要量 

・一日に野菜 350グラム必要 

・栄養バランス 

・食事のバランス 

・食育 

・食育体験 

・ねたろう食育博士 

・食の楽しさ 

・こどもの歯の健康 

・食推に属しているので食事に関しては自分は大体良いと思う 

 

②運動 

・運動 

・体力 

・運動しようと思った 

・運動して体を動かす 

・今まで以上に身体を動かそうと思った 

・毎日の運動が大事 

・日頃からの運動の大切さ 

・日々の運動を継続することが大切 

・体を動かして脂肪を燃やす事 

・ロコモシンドローム・認知症予防にストレッチの重要性。 

・運動不足 

・運動不足だと感じた 

・運動不足を実感した 

・自分の体力不足の確認 

・意外に体力が無いことに気付いた 

・体力チェックで自分の体力を過信していた事に気付いた 

・ロコモを調べる時思ったより動けず、体力不足を感じました。 

・昨年より体力が落ちていたのでびっくりしました。 

・筋力が弱っている 

・足の筋力が落ちていた。 
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・歩行が劣る 

・足の弱さ 

・ウォーキング大会に参加したのですが、足が鈍っているのに気付かされました。毎日歩こうと思いました。 

・健康チェックした事で、ひざの違和感に気付いた 

・レク式体力チェック 

・自分で簡単に出来るトレーニング法を学んだ 

・ロコトレ 

・スクワットのやり方 

 

③食事＋運動 

・毎日の食事について考える。運動をすること。 

・食生活と適度な運動 

・毎日の食や運動などが健康寿命を延ばせると言う事 

 

④病気・疾患 

・風邪や熱を出すことがこんなにいけないんだと思いました。 

・肝炎ウィルス 

・医師会の講演でピロリ菌について 

・医師の講演 

 

⑤その他の生活習慣・健康全般 

・喫煙は身体に悪い 

・自分の健診で自分の今後の生活について考えなければいけないと思いました。 

・すでに知っている事もあったが、やはり知らないと思う事がたくさんあり、知ることが出来て良かった。 

・日頃これで大丈夫と思っていた事が違っていた事など 

・日頃の生活習慣の大切さ 

・自分の体力や健康によく気をつけること 

・日頃からの積み重ねの重要性 

・日常的な健康管理の大切さ 

・講演会素晴らしかった。意識の転換、大いにありました。 

 

⑥測定 

・血圧が高かった事 

・血管年齢 

・血管年齢の測定 

・血管年齢が思っていたより上だった 

・自分の血管の硬さが分かった 

・血糖値など調べてもらって良かった 

・血糖値が高いので病院に行くべきかと思った 

・血液・骨の事 
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・自分の今の体の状態が解った 

・自分の健康の悪さにびっくりした。健康に関心が出てきた。太り過ぎに注意する事。 

・健康判定 

・病院に行かずに健康チェックが出来たこと 

・年一回の自分の体が解る(脳) 

・今回はあまりチェックが出来なかった 

 

⑦高齢・介護 

・認知症・介護に関する知識 

・高齢介護 

・高齢者に優しくする 

 

⑧その他 

・災害対策の常備物品の案内は役に立った 

・ファミリーサポートセンターを知る事が出来て良かった。 

・健康クイズゲームで知らない事が多かった 

・大変ためになりました。 

・全てにおいて勉強になった 

・体験できて良かった 

・楽しかった 

・11・12です 

 

 

（問 12） 今回のフェスタで、あなたが「良かった、来年も継続して欲しい」と思う点をお書きください 

 

①測定 

・測定 

・体力測定（２人） 

・健康チェック（４人） 

・健康チェック(検診など) 

・各種測定 

・身体のいろいろな測定 

・血圧・体脂肪測定（２人） 

・血糖測定・血糖値チェック（２人） 

・血管年齢測定・血管年齢チェック（12人） 

・血管年齢がとても良かった 

・血管に関した事 

・健診関係 

・血液・骨 

・骨、心理テストなど検査が出来るブースを来年も出して欲しい。 
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・体力測定や骨密度測定・血管年齢測定など今は調子が良くて病院へ行って測ってもらう程ではないが無料で測定

してもらえるとやはり有難い 

 

②飲食・試食 

・試食（３人） 

・飲食のコーナー 

・飲食・試食 

・試食ができたこと 

・屋台 

・試食、のりのり汁 

・試食・無料汁 

・のりのり汁が良かった。 

・のり汁がおいしかったです。 

・食事の場所が(円型テーブル等)結構在って良かった。 

 

③スタンプラリー 

・スタンプラリー（４人） 

・スタンプラリーがとてもいいと思いました。 

・スタンプラリーを用いて様々なブースへの参画を促しているところ 

 

④はいはいレース・子どもコーナー 

・はいはいレース（５人） 

・はいはいレースは継続 

・子どもの遊び場 

・子どもも楽しめるコーナー 

・子どもが遊べるところ 

・子供も遊べるゲームがあること 

・遊びコーナー 

・色々な体験が出来て楽しかった。子供も楽しそうだった。 

・子どもが遊べるものを増やして欲しい 

 

⑤部会ブース・イベント 

・ウォーキング（４人） 

・ウォーキング大会 

・ウォーキング大会が良かった。 

・ウォークラリー 

・レク式体力チェック 

・健康クイズ・ゲーム 

・クイズが面白かったです。 

・ＳＯＳ健康体操が良かった 
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⑥その他のブース 

・フッ素塗布（７人） 

・肌年齢とかゲームとか 

・花の球根の配布 

・お菓子のつかみ取り 

・ヤクルトコーナー 

・利き水が良かった 

・食育コーナー 

・食育博士をもっと知りたい 

・山口県臨床検査技師会 

・国保年金課のベンチプレス 

・ファミリーサポートセンターの会員登録が出来た事。 

・昔遊び 

・体験型ブース。 

 

⑦講演会 

・記念講演 

・医師の講演会 

・医師会講演 

 

⑧高齢・介護 

・知らない人もいるので高齢者のやつをつづけて欲しい 

・健康・介護などの相談 

 

⑨つながり 

・地域の人々とのふれあい 

・三世代交流の工夫が素晴らしい。 

・厚狭高校等の地域の団体との交流 

 

⑩会場・運営 

・会場が二つに分かれていて良かった 

・会場が広くてゆっくり出来た。来年も会場は２会場でやって欲しい。 

・昨年に比べ非常に各部分動き易く回る所も多く楽しかったです 

・イベント案内の放送があって情報がよくわかり良かった 

・多くのボランティアの方たちが素晴らしい 

 

⑪その他 

・健康関係 

・健康管理関係のコーナー 
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・色々と見学できた事 

・色々なところにゲームあること 

・全て継続して欲しい 

・全部 

・どのコーナーも続けて欲しい 

・来年も継続して欲しい 

・健康に対する関心が高められれば良いので、それに関係する機関は是非継続して欲しい。 

・毎年来ているが、大変良かった 

・初めて来ましたが素晴らしいと思いました。来年も是非よろしくお願いします。 

・楽しかった 

・活気があって楽しかったです。 

・ほとんどの催しが面白く、役に立ったので、来年も是非続けて欲しい 

 

（問 13） 今回のフェスタで、あなたが「良くなかった、来年は改善すべき」と思う点、または新たに希望する企画等れ 

あればお書きください 

 

①ブースの混雑 

・ブースの混雑の緩和対策 

・場所によって待つ時間が長い 

・待ち時間が長くて渋滞する 

・混み合うブースは、ブースを増やして混雑を緩和して欲しい 

・長蛇の列で疲れるので、流れが良くなるよう改善して欲しい 

・並んでいる列がはっきりわかるようにして欲しい 

 

②スタンプラリーの不備 

・スタンプラリーの説明不足 

・スタンプの集める種類等もっと判り易くして下さい。 

・７種類のスタンプの型がよく判るようにして欲しい。押してもらっても同じ型のスタンプだったので。 

 

③部会ブース・イベント 

・ウォーキングで、道一杯に歩いていました。右側か左側に歩く様に指導して欲しい。 

・ウォーキング中の反省点。右側を通った方が良い。自動車などの迷惑になっている。 

・はいはいレース、最後のレースはハンディーが無いほうが良い 

 

④会場・運営 

・会場が広かったので良かった 

・会場が二つに分かれていて、広々としたので良かった。 

・イベントブースがやや狭いブースがありました。机の位置を変えれば通りやすくなるのではと思いました。 

・順番が解りやすくしてほしい。会場は良い 

・スピーカーの音が高すぎる 
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⑤新規出展・企画等の要望 

・いろいろな試食 

・バザーがもっと多いと良い 

・歩くような事 

・子どもの何か競技 

・小さな子供から年配の方までが楽しめる様なゲームがたくさんあると良い 

・昨年は骨に関する測定が有、大変よく今年もあるかと思い期待して来ましたが実施されていなくてとっても残念でし

た。来年は是非よろしく 

 

⑥その他 

・ＰＲをもっと具体的にすれば良いのでは。内容は素晴らしいので。 

・高校生の割り込み 

・良かったと思う 

・全て良かった 

・アンケートが最後にくれば良かった 

 

（問 14） 来年度の健康フェスタにも参加したいと思いますか？  １．参加したい  ２．参加したくない 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

（問 15） 山陽小野田市ＳＯＳ健康づくり計画は市民参加を特徴としており、「かたつむりで行こう会」という市民ボラ

ンティアの会が存在します。本日のフェスタでは、ウォーキング大会、おきよう体操、レク式体力測定、はいはいレー

ス、ウルトラクイズなどがこの「かたつむりで行こう会」の企画になります。「かたつむりで行こう会」にはどなたでもご

参加いただけますので、自らの健康、また家族や市民の健康に関心があり、一緒に活動してみたいという方は、ぜ

ひ会員にご登録ください。 

 

15-1 「かたつむりで行こう会」をご存知でしたか？ 

参加したい, 

186人, 99%

参加したくない, 1人, 1%
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１．知っている   ２．名前だけは聞いたことがあった   ３．名前も聞いたことがなかった 

 

 

 

 

 

15-2 会員希望の方には後日、市からご連絡をさせていただきますので、以下をご記載ください。 

 

22人の記載あり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知っている, 

41,人 24%

名前は聞いたこと

がある,

33人, 19%

名前も聞いたこと

はない,

97人, 57%

48人 41人

29人 33人

103人 97人

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

90%

100%

2014年 2015年

名前も聞いたこと

はない

名前は聞いたこと

がある

知っている
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2015年 山陽小野田市 SOS健康フェスタ 出展団体アンケート 結果 

 

（問１） 貴団体の出展ブースにはだいたい何人ぐらいの人が来られましたか？ 

１．50人未満   ２．50～100人   ３．100～200人   ４．200～300人   ５．300人以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問２） 貴団体ブースを訪れた方で多かった年齢層は？ 

１．19歳以下   ２．20～64歳   ３．65歳以上   ４．子どもから高齢者まで偏りなし 
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（問３） 事前に 2回開いた出展団体準備会について、どう思われましたか？ 

 

3-1 出展依頼の時期 １．遅い     ２．今の 4月中旬でちょうどいい   ３．早い 

3-2 開催回数  １．1回がいい  ２．今の 2回でちょうどいい    ３．3回開くべき 

3-3 開始時刻  １．18:00以前  ２．今の 18:30でちょうどいい    ３．19:00以降 

3-4 会議時間   １．60分以内   ２．今の 90分でちょうどいい  ３．120分程度あるべき 

3-5 グループワーク １．今年と同様にやるべき   ２．必要ない 

 

3-1出展依頼の時期   3-2 開催回数    3-3 開始時刻 

3-4 会議時間    3-5 グループワーク 

 

 

 

 

  

 

 

グループワークの必要性（2014年との比較） 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください＞ 

 

①出展団体間でコミュニケーションをとることの大事さ 

・出展団体間のコミュニケーションをとる機会として効果があった。 

・色んな方とコミュニケーションをとる事ができました。 

・グループワークをして、情報交換が出来る事はとても重要だと思う。 

遅い, 1人, 2%

4月中旬でちょうどいい, 

36人, 86%

早い, 5人, 

12% 1回がいい,

8人, 21%

2回でちょうどいい, 

30人, 79%

3回開くべき, 0人, 0%
18:00以前, 

6人, 15%

18:30でちょうどいい, 

32人, 82%

19:00以降, 

1人, 3%

60分以内, 

12人, 32%

90分でちょうどいい, 

26人, 68%

120分程度, 

0人, 0%

やるべき, 

22人, 71%

必要ない, 

9人, 29%

22
22

2
9

0%

50%

100%

2014年 2015年

必要ない

やるべき
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・各団体とのコミュニケーションが取れるところが良い。 

 

②出展団体間で出展内容を確認・調整することの大事さ 

・他の団体の方と事前に話ができて良かった。 

・同種の出展団体と出展内容について事前調整できたのは良かった。 

・他出展団体と内容が重なっていたので、打ち合わせが必要かと感じた。「物忘れチェック」に並んで待ってもらった

のに、他ブースでも同じものをしたと言われてしまった。 

・身体の検査をしてもらえるブースが増えて良かった。 

 

③出展団体準備会の運営に関する提言 

・毎度、書類が多すぎると思います。本当に出展に必要なものが、わかりづらくなっています。 

・１回に集中した方が情報にバラつきがないのではないか。 

 

④出展団体準備会とは関係のない意見 

・前日の準備の時、会場ブースの配置図等を貼ってあると分かり易かったと思います。 

・人の流れが悪く、昨年に比べて、来場者が少なかった。 

・フッ素塗布に来られた方が、順番待ちを長くされる事無く、ほぼスムーズに進行できた。歯ブラシの数が足りなか

った。 

・ハイハイレースは盛り上がった。ハイハイレースの時音楽があればもっと楽しい。タイムキーパーの要員が必要、

笛も。景品があったほうが良い。賞状だけ？と 6～7 人の方に言われた。ハイハイレースの次レースに出場するひ

との椅子に他の人が座っていてレースに出場する人が座れなかったので「専用」と書いたほうが良い。 

 

 

（問４） 貴団体のブースの配置やスペースについて、どう思われましたか？ 

１．おおむね満足   ２．配置が不満   ３．スペースが不満   ４．配置およびスペースとも不満 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください＞ 

 

①ブースの配置について 

・出入り口で、しっかり情報発信できて良かった。 

・入場口から近い場所だったので多くの方に来て頂けた。 

・情報部会ブースは、会場入口通路に接していて、訪問者が多かった。良かったです。 

おおむね満足, 

40人, 93%

配置が不満, 

1人, 2%

スペースが不満, 

2人, 5%
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・綜合受付へ続く入り口で配布させて頂き多くの住民の方へ啓発を行うことが出来ました。 

・はいはいレースに近くて子どもも寄って来てとても良かった。 

・レース会場が真ん中にあって人が集まりやすく良かったと思う。 

・広い舞台と立派な広い控え室を準備して頂き有難う御座いました。 

・ブースの配置は周りとも関連があり、良かったと思います 

・天候・配置ともに良かった。 

・ちょうど日光がテント内に射し込む位置だったので、野菜を机に置いて販売することが出来なかった。 

・場所は市民館と体育館を結ぶ所が良かった様な気がする。 

・他の団体(隣)との境界がわからなかった。 

・ブースの間口は良かったが、奥行きがもっとあっても良いと思った。お客様がブースの中に入りづらかった。 

・調理室が遠く、準備が大変だった。 

 

②ブースのスペースについて 

・スペースが広くお客様がゆっくり見て下さって、とっても良かった。 

・スペースは広くあったので良かった。 

・スペースが少し狭い。 

・まわりに余裕があったので、最初のスペースより、広げることができたので良かった。 

・一番端だったので少しスペースをオーバーしてしまいました。 

・体験コーナーと広報コーナーがあったのでスペースにもう少し幅が欲しかった。 

・広すぎて、もう少し狭くてもよかった。 

 

③電源について 

・電源の確保に工夫がいる。具体的にはわかりませんが。 

・体育館のコンセントからブースへ電源を持っていくための、コードリールを当日、急遽準備することとなったので、今

後は準備しておいてもらうか事前の連絡をお願いしたいです。 

 

④会場全体の配置・スペースについて 

・授乳室への出入り口がブース内にあった。授乳室を幼児室にするとか、全体的に入口側に移動させた方が良かっ

た。 

・体育館が広すぎたので、半分使用するか、もっとブースを増やした方が良いと思う。 

・２ヶ所に分かれていたので、自分たちがいる所以外は、行くのが困難で、一体感がなかった。 

・すべての団体を一箇所にまとめて市民館で行うほうが良い。 

 

⑤その他 

・体験・測定等、沢山あるので、全て回るには理想的なコース的なものを作り案内プリント等があると効率よく回れる

ように思う。 

・スタッフもお客さんも高齢者の方が多かったので、パイプ椅子がもう少しあれば良かったです。当日追加でパイプ

椅子を出そうとしたらステージの下にあるとかで出せませんでした。 

・パネルがもう少し欲しかった。 
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（問５） タイムスケジュールや当日の全体の進行について、どう思われましたか？ 

１．よかった   ２．特に問題はなかった   ３．改善すべき点がある   ４．大幅な改善を要す 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください＞ 

 

①テントの組み立て 

・テントの設置を当日にすると準備が遅くなるため、雨天でも、事前に骨組みまではした方が良い。 

・朝、テントを用意するのが、遅くなり、事前にたこ焼きを焼くことが出来ず、ずいぶんと客を逃がしてしまいました。 

 

②情報伝達 

・情報が分かりにくい点があった。 

・放送案内だけでなく、案内プラカード作ると良い。 

・自分たちのブースでいっぱいいっぱいだったので、時間の感覚がよくわからなくなった。市民館側のステージの放

送がかかっていたが、来場者にはわかっていたかもしれないが、私たちには「何か放送しているなぁ～」で、よく聞

き取れなかった。 

 

③タイムスケジュールの調整 

・10時に配布となると並ぶのはその前となるので他のイベントとの時間を調整して欲しい。 

・はいはいレースの様な人気のあるイベントは他のイベントと時間をずらす。 

 

④その他 

・場所がわかりにくかった。 

・片付け等に時間がかかる為、終了時間を早めたほうが良いと感じた。 

・会長あいさつの時間とウォーキングのゴールの場所と時間が重なってしまった。情報部会のブースの撤収が早す

ぎた。集合時間に 8:30通りに行ったが、打ち合わせに間に合わなかった。 

・前日の準備に必要な物品が届いてなかった。 

・自分のブース内の事しか見えなかった為、全体の事が良く分からなかった。 

 

 

 

 

 

よかった, 

8人, 17%

特に問題なし, 

32人, 68%

改善すべき点あり, 

7人, 15%
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（問６） スタンプラリーの実施について、どう思われましたか？ 

１．今回のやり方でよかった   ２．スタンプラリー自体は良かったが、やり方に問題があった 

３．スタンプラリーは実施しない方がよい 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください＞ 

 

①スタンプラリーは良い 

・スタンプラリーの実施のおかげで多くの方にブースを見て頂けた。 

・体育館に客足を向ける効果があったと思う。 

・スタンプラリーは毎年開催されておられ、楽しみにされている方も多いのだろうとなと思います。 

 

②ルールの難しさ、表示や説明の不備 

・もう少し詳しい説明があると良い。 

・７つのクリアが分かりにくいようで、来場者よりの質問が多かったです。 

・スタンプの集め方を理解されていない方が多かった。(全てのスタンプを集めないといけないと思っている方・７種類

を７つと勘違いされている方が多かった) 

・すべてのブースを回って、スタンプをもらわないといけない、などと勘違いされた方もいたので、少し分かりづらい用

紙だったと思う。 

・スタンプラリーで景品交換のための来訪者がほとんどこれでよいのでしょうかと聞いていた。７つのマークを理解で

きない人も多かった。工夫がいる。カラー表示とか。 

・集めるマークが分かりづらかったようだった。 

・高齢者には少し分かりづらいルールだったように思います。（マーク等） 

・スタンプラリーは良かったと思うが、用紙の印字が見にくい方(高齢者)があったようです。用紙の色等、何か改善で

きるでしょうか。 

・広すぎて、スタンプを押してくれる場所が分からなかった。案内の説明不足。 

・スタンプ自体が小さくて押した時に目立たない・もう少し大きいものの方が良いのではないか。 

・集めたスタンプを分かり易く、ポイント制にしても良かったと思う。 

 

③その他 

・用紙を出す来店者がほとんどいなかった。 

・６名しか来られなかった。 

・スタンプ欲しさに、無理だろうと思われる小さいお子さんに体力チェックをさせていたので、今後は年齢制限も考え

ようかと思います。 

今回のやり方でよかった, 

36人, 77%

やり方に問題あり, 

11人, 23%

実施しないほうがいい, 0人, 0%
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（問７） 会場および会場近辺に用意した関係者用の駐車場について、どう思われましたか？ 

１．特に問題はなかった   ２．駐車場の場所が不満   ３．駐車台数が不満 

 

 

 

 

 

 

 

＜良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください＞ 

・場所も・台数も不満だらけ。 

・一部の不満はあったが、了承してもらった。 

・委託業者さんにも参加してもらったので３台分は確保したかった。全体のキャパシティを考えると仕方ないのか。 

・いとう歯科近辺の駐車場は遠いと思います。 

・体育館側・市民館側が分かりにくかった。市民館体育ホール裏に停められていた車に、体育館の駐車許可証があ

ったので数台移動してもらった。駐車された方たちも体育館と市民館の区別が難しかった様です。 

・特に問題は無かったが相変わらずスタッフが会場内に駐車している。 

 

 

（問８） スタッフの方の昼食は主にどうされましたか？ 

１．自分達で持参  ２．食事出展団体で購入（事前予約）  ３．食事出展団体で購入（事前予約なし） 

４．買い出しに出た    ５．食べていない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特に問題なし, 

45人, 94%

駐車場の場所が

不満, 2人, 4%

駐車台数が不満, 

1人, 2%

8人

16人 19人

5人
1人

0

10

20

自分達で持参 事前予約で購入 事前予約なしで購入 買い出し 食べていない
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（問９） 来年度、フェスタの開催時期として最も適しているのはいつだと思われますか？ 

１．今年までと同様に 11月の第 3日曜日       ２．その他 （       ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問 10） 来年度、フェスタの開催場所として最も適しているのはどこだと思われますか？ 

１．今年と同様に市民館と体育館    ２．昨年までの市民館のみ 

３．山陽小野田市文化会館 （厚狭駅新幹線口）  ４．山陽オート（埴生駅前）  ５．その他 （           ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問 11） 今回のフェスタで、あなたが「良かった、来年も継続して欲しい」と思う点をお書きください 

 

①来場者の多さ・世代の幅広さ 

・若い人から年配の人が来られてとても良いと思います。 

・いろいろな年代の方が家族で参加して楽しめるフェスタの内容が良いと思う。 

・若い人もたくさん来てくれていた。 

・多くの来場者があり、オートレースのＰＲができた。 

・天気も良く、来場者も昨年より多かったと思います。 

 

②出展団体の多さ・多彩さ 

・色々なブースがあった事 

・たくさんの種類の食事出展がある事。ブースでいろいろ学べる。 

・初めて参加したのですが、ブースがとても多いことに感激しました。見て回るにはとても楽しいと皆さんイキイキとさ

れていたので、出展の数は減らして欲しくないと思います。 

11月第3日曜日, 

44人, 92%

その他, 4人, 8%

市民館と体育館, 

35人, 73%

市民館のみ, 8人, 17%

文化会館, 2人, 4%

山陽オート, 2人, 4% その他, 1人, 2%
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・来場者は、出展ブースが多くゆっくりと見て回られていた。 

・地域特有の企業が様々なブースや食べ物・飲み物を販売していて、イベントの独自性が出ていたと思う。 

 

③会場設営 

・昨年度のフェスタを見ていないので比較は出来ないが、２会場を確保したので広々としており、出展内容も多彩で

良かったのではないか。今後も同様に継続すると良いと思う。 

・体育館内にブルーシートが敷いてあったので、土足で歩けて良かった。 

・２会場の中間に食事スペースが在るのが良かった。 

・食事の場所 

 

④具体的なブース・イベント 

・スタンプラリーは継続して欲しい。 

・ハイハイレース。人が集まるので良い。 

・はいはいレースが盛り上がっていた。 

・はいはいレース。 

・ＰＲ・宣伝等の時間 

・ありすの家のオープニングは盛り上がった。 

・子供達も、魚釣りやゴルフ遊びを楽しんでいた。母推のミルクハウスの中で子供達が思い思いに遊んでいたのが

良かった。 

・個人的には都市計画課？の木工製作のブースとオートバイのバイクを使って実際に走行体験ができるブースは子

ども達がとても楽しそうにしていたので、来年もあると良いなと思います。 

 

⑤ボランティア・出展団体スタッフの協力 

・高校生ボランテイアが活躍してくれて、助かりました。 

・大学生ボランティアは大助かりだった。 

・クイズの景品を頂いて良かった(いろいろ種類があって)。参加団体全員で、準備・片付けしたのは良かった。 

・皆さん高校生の売り子にご協力頂けたので、本当に助かりました。ありがとうございました。 

 

⑥提言 

・会場全体の配置図的なものが玄関外に掲示されていると来場者は判り易いのでは。特に今回は体育館側でもイ

ベントがあったので。一般駐車場に誘導員がおられたら出入りがスムーズになるのではないか。外にのぼりが少な

い。また周辺の道路に会場への誘導案内看板が設置されているとより来場者は判り易いのではないか。 

・弁当の予約注文の案内が欲しかった。 

 

⑦お礼・その他 

・スタッフの方がとても協力的で親切でした。来年も参加したいと思うほど良かったです。本当にありがとうございまし

た。 

・いろいろとお世話になりました。 

・準備お疲れ様でした。試食のレシピが足りず、もう少し用意しておけば良かったと思います。 

・今のままで良い 
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・売場が忙しく、他を見ることが出来なかったので、良く分からない。 

・全体的に見る事が出来なかった為、良く分からなかった。 

 

（問 12） 今回のフェスタで、あなたが「良くなかった、来年は改善すべき」と思う点をお書きください 

 

①２会場の弊害 

・催しが二ヶ所に分かれていたので、来場者のながれも二分されていたような気がする。 

・開催場所が二つに分かれていると一体感が無くなって間延びしたように思います。多くの人に参加してもらうことも

必要だとは思いますが出展団体をしぼってでも一箇所で行うほうが良いと思います。 

・会場が分かれる事で人も分散されるので、市民館全館を使って出来ないのだろうか。市民館・体育館の準備の負

担が大きすぎる様に感じた。 

・やはり会場は市民館と体育館というよりはどこか大きなところでひとつにした方がいい気がします。かなりの方が会

場を勘違いされていたので・・・・ 

・10周年ではなくて、来年通常開催で、出展ブースが少なくなるのであれば、市民館のみの開催で可能ではないか。 

 

②体育館の不利 

・体育館が広くて、ブースは広く使用できたが、もっと出展者を増やして賑やかにして欲しい。 

・午前中、市民体育館は、参加される方が少なかった。はいはいレース以外のイベントをするなどして、人を集める

工夫が必要かもしれない。 

・体育館はサブ会場という感じで、昨年と比べ来場者が少なく、少し寂しい印象だった。体育館から市民館への案内

や矢印があったほうが良かった。 

・体育館の方は音楽が無くて隣の体育ホールとの差があり過ぎて、一体感が無かった。 

・体育館内にもバックミュージックを流す等あれば良かった。少し寂しかった。はいはいレースの時は人が多いが午

後からはいはいレースが終わるとほとんど人がいなくなった。 

 

③具体的なブース・イベント 

・お客さんの中で早朝にあったウォークラリー？の受付が分かりにくかったとの声がありました。企画自体はとても良

いと思うので、もう少し段取り等、つめたほうがいいのかなと思います。 

・スタンプラリー６名・火起こし体験１９名・昔の遊び１名・蓄音機０名と、あまり人が流れて来ませんでした。 

・ウルトラクイズ大会の景品を豪華にして欲しい。 

 

④講演会 

・講演会の入場者が少なかったので、人を呼び込むにはどうすればよいかを工夫したほうが良い。 

・人があまり集まっていなかった。イベント→医師会講演会・表彰式・イヘントＰＲ・マジックショー。人気のあるはいは

いレースと時間を重ねない。医師会講演は、今、話題性のあるものを、短くお願いする。講演会場に集まった人に無

料配布(チューリップの球根・試飲のお茶など)をする。講演を聴きながら食事ができるようにする。人が多く集まった

ところで表彰式をする(人が少なく可哀想でした)。はいはいレースの前などが良いかも。また、各出展ブースのスタッ

フにも集まってもらう。 

 

⑤食事出展団体・飲食ブース 
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・今回、食事の予約を頂いたにもかかわらず、こちらのミスで注文の品をお渡しする事が出来ない事態がありました。

大変ご迷惑をおかけしました。 

・食事出展団体で、事前予約したいた物が、ご飯が無いと言う事で、代替になった。 

・首から提げるスタッフの札は仕事のジャマになったので、飲食ブースの方は付けない方が良いと思います。調理や

作業の時に困りました。 

・飲食スペースにテーブルと椅子がもう少し必要だと思えた。(来場者が花壇の所に座られていた)  

・食品バザーのお祭りにしては値段が高すぎるとの声があった。たとえばカレーライスやうどんが 500～600 円では、

家族皆では食べにくい。市民カーニバル・公民館祭りは 200～300円と安い。フェスタは業者が開くからだろうか？ 

・一つ気付いた点は、健康フェスタなのに、隣でビールを飲んでいたのは、ちょっと驚きでした。 

 

⑥準備・片付け 

・事前準備で、２ヶ所の会場に何を誰が作業するのか明確で無く、時間と労力が充分に活用出来なかった。 

・事前の準備さえ、手早く済ませる事が出来れば良かったです。 

・当日搬入の時、裏側が使用できると良かったと思います。 

・市職員に負担がかかりすぎているのではないか。特に後始末。ボランティアでやるべき事をボランテイアに周知さ

せると協力も多くなるのではないか。責任者をきめて依頼してはどうか。テント部品は設置場所の近くにトラック荷卸

しすべき。 

 

⑦運営側への提言 

・体育館に比べると市民館側の出展スペースが狭いように感じた。調整をお願いしたい。 

・体育館のブースでしたが、調理をするために市民館へと、行き来するのが大変でした。 

・出展団体に番号が付いていると良かったと思う。お客様に尋ねられた時に○番は○○ですと、説明できたと思う。 

・放送の音が大きくてブースでの声が聞き取りにくかった。 

・総合案内がもっとしっかりと案内して欲しかった。 

・部会員が急に体調が悪くなり診察はして頂いたのですが、医者も看護師もおられるので、その近くに休憩用のベッ

トでもある場所が在れば良かった。 

・不二輸送機ホールで、何か行事があったらしいが、市の主催なら一緒にまとめられないのでしょうか？ 

 

⑧お礼・その他 

・多くのお客様に喜んで頂けたので来年も是非出展したいと思います。スタッフの皆様ありがとうございました。 

・天候に恵まれて、参加された人々が思い思いの場所でゆっくりと過ごされていたのが良かった。年々参加される人

数が多くなっていると思う。 

・他のブースを見る余裕が無かった。 

・ブースの仕事が忙しくて、祭りを見て回ることが出来なかったので、不明。 

・ブースでの部会員が少なかったので、体育ホールでの催しを全く見ることが出来なかった。 

 


